



Société Suisse de Psychiatrie et de Psychothérapie de la Personne Âgée (SPPA)

Deux des membres de notre conseil d'administration travaillent actuellement intensément sur le nouveau système tarifaire hospitalier TARPSY sous la direction de notre président (Dr. méd. J. Minder). Nous espérons ainsi que ce nouveau système permette de financer les soins de psychiatrie spécialisée de la personne âgée en cas d'hospitalisation. À l'origine de ces efforts, le fait que le traitement du patient âgé aigu en psychiatrie peut engendrer des coûts très importants en cas de traitement hospitalier en raison de sa multimorbidité. Il s'agit de définir l'effort fourni de manière suffisamment précise pour qu'il soit financé de façon adéquate.

Ceci se reflète particulièrement bien dans le traitement du délire ou en cas de démence, en présence de troubles neurologiques et psychiatriques (Behavioural and Psycho-

logical Symptoms of Dementia ; BPSD). La SPPA est à la pointe de ces domaines. Sous la direction du Pr. Dr. méd. E. Savaskan, il fut possible de publier des recommandations sur la prévention, le diagnostic et le traitement des BPSD dès novembre 2014. Les recommandations correspondantes sur la confusion à un âge avancé ont été également publiées depuis sous forme synthétique (2016). La version longue sous forme de livre est encore en cours de rédaction. Les deux documents peuvent être consultés à partir de la page d'accueil de la SPPA (<http://www.sgap-sppa.ch/fachleute/fachpublikationen/>).

La SPPA a célébré ses 25 ans d'existence à l'assemblée générale au Cinematte le 16/06/2016. Ce fut l'occasion d'une rétrospective en toute décontraction sur son année de création. Le prix Jean Wertheimer a également été décerné pour la deuxième fois. Le lauréat cette année est le Prof. Dr. sc. Tobias Nef (Université de Berne, ARTORG Center), pour son travail sur le développement d'un système de capteurs sensoriels pour les patients et patientes atteints de démence.

Daniel Strub pour la SPPA

Anzeige

Eigennamen in der medizinischen Fachsprache



Andreas Winkelmann

Von Achilles bis Zuckerkandl

Eigennamen in der medizinischen Fachsprache

2., vollst. überarb. u. erw. Aufl. 2008. 320 S., Gb

€ 24.95 / CHF 42.00

ISBN 978-3-456-84470-1

AUCH ALS E-BOOK

Wussten Sie schon, dass Alois Alzheimer seine Doktorarbeit über die Ohrschmalzdrüsen geschrieben hat? Dass es nur eine anatomische Struktur gibt, die nach einer Frau benannt ist? Oder dass Bechterew wahrscheinlich auf Stalins Befehl ermordet wurde?

Ein Lexikon mit fast 500 Kurzbiographien von Medizinern, nach denen über 600 Strukturen und Krankheiten benannt sind.

www.hogrefe.com

 **hogrefe**